

En el Gimnasio Fiscal de Punta Arenas

Más de mil asistentes festejaron Mes del Niño

● La jornada buscó homenajear a la infancia regional, destacando su derecho a crecer con alegría, inclusión y bienestar cada día.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con juegos, colores, música y sonrisas que iluminaron cada rincón, Punta Arenas se transformó en el escenario de la Gran Fiesta del Día del Niño, un encuentro masivo y gratuito que reunió a más de un millar de personas en el Gimnasio Fiscal. La actividad, organizada en conjunto por múltiples instituciones públicas y privadas, tuvo como principal objetivo honrar a las niñas y niños de la región, recordando que su bienestar, inclusión y felicidad son un derecho que merece celebrarse todos los días.

Durante la jornada, los asistentes disfrutaron de juegos inflables, stands interactivos, exhibiciones, actividades deportivas, simuladores y espacios inclusivos, además de muestras que promovieron la vida saludable y el deporte como parte esencial del desarrollo integral.

El delegado presidencial regional, José Ruiz, destacó la masiva convocatoria y el compromiso de las instituciones participantes:

“Esta actividad está siendo un éxito. Vemos un flujo de más de 300 personas cada hora y ya hemos superado los mil asistentes. Se ha cumplido el objetivo: una jornada destinada a la familia, pero también a fortalecer la construcción de una sociedad más inclusiva, donde se escuche a todas las edades”.

El seremi de Deporte, Alejandro Olate, resaltó que cada año la región supera las metas propuestas:

“Esto es una verdadera fiesta. No solo de los servicios públicos, también de instituciones de las Fuerzas Armadas y de orden. La comunidad ha en-

tendido el mensaje: cada vez somos más quienes participamos de estos hitos gratuitos pensados para nuestras niñas y niños”.

Desde el ámbito educativo, el seremi de Educación, Valetín Aguilera, valoró la activa participación de las comunidades escolares:

“En nuestra región hay más de 30 mil estudiantes en el sistema escolar y 4 mil en educación parvularia. Hoy, instituciones como Integra, Junji, el SLEP y los equipos del ministerio se sumaron para acompañar y aportar a esta hermosa fiesta dirigida a todas las niñas y niños de Magallanes”.

Por su parte, el director regional del IND, Héctor Sérka, subrayó la proyección que este evento ha alcanzado en la comunidad:

“El Gimnasio Fiscal nos quedó pequeño, y eso es una gran noticia. El próximo año vamos a necesitar sumar nuevos espacios porque las familias cada vez más quieren ser parte de este hito. El Programa ‘Crecer en Movimiento’ lo celebramos todos los días con más de 150 talleres durante el año, pero esta jornada es especial es un regalo a la niñez y una muestra del compromiso de la comunidad con ellos”.

La actividad también permitió que instituciones como Gendarmería de Chile se acercaran a la ciudadanía, mostrando el equipamiento de su Unidad de Servicios Especiales Penitenciarios. El sargento segundo Omar Albornoz expresó:

“Es muy importante que la comunidad conozca nuestra labor, porque muchas veces se piensa que Gendarmería es solo cárcel. Somos parte de un servicio público más amplio, y estos espacios permiten visibi-

lizarlo y estrechar lazos con la comunidad”.

Asimismo, el Grupo de Adiestramiento ECA de Gendarmería de Chile sorprendió con una exhibición de sus canes adiestrados en búsqueda de drogas, una demostración que fascinó a grandes y chicos.

Los niños pudieron interactuar con los perros, compartir momentos de juego y aprender sobre el importante rol que cumplen estos animales en la seguridad pública. La presentación generó risas, aplausos y una experiencia inolvidable para las familias presentes.



Un millar de personas participaron de la actividad.



NUEVA UBICACIÓN EN ZONA FRANCA

¡45 AÑOS EN ZONA FRANCA Y NOS RENOVAMOS A LO GRANDE!





Av. Dos Sur, Manzana 12, Sitio 69 – Zona Franca
FONO: (61) 2 247262



PUNTA ARENAS
 Av. Bulnes 01350
 (61) 2 247262



ZONA FRANCA
 Av. Dos Sur, Local N°69
 (61) 2 247262



PUERTO NATALES
 (61) 2 618398

WWW.SANJORGEONLINE.COM Síguenos  

EMPRESA CONSTRUCTORA
 REQUIERE:

• **CHOFER CAMIÓN TOLVA**
 Experiencia en Caja Fuller

• **CHOFER ALJIBE**
 • **OPERADOR CARGADOR FRONTAL**

Presentarse con Curriculum y Cédula de Identidad, Barrio Industrial Sitio 3, en horario de oficina o enviar antecedentes a:
postulaciones@vilicicsa.cl

Plazo de recepción de antecedentes:
31 DE AGOSTO DE 2025